

brooke, est décédé lundi dernier à Sherbrooke, après quelques jours de maladie seulement. C'est une grande perte pour le diocèse où ce vénérable prêtre était universellement estimé. M. l'abbé Dufresne comptait beaucoup d'amis dans le diocèse de Montréal.

Nous prions sa grandeur Mgr Racine d'agréer nos très respectueuses condoléances.

Aux funérailles, qui ont eu lieu jeudi dernier, dans la cathédrale de Sherbrooke, M. le grand Vicaire Maréchal et M. le chanoine Archambault représentaient l'archevêché.

\* \*

Les Congréganistes de la Ste-Vierge de la paroisse St-Joseph ont célébré dimanche dernier leur fête patronale. Les membres des Congrégations de St-Cunégonde, de St-Charles et de St-Henri se sont joints à eux. L'église St-Joseph était pleine d'hommes. C'était un beau spectacle. Il y a eu sermon, chant de cantiques, bénédiction du très saint Sacrement et acte de consécration à la sainte Vierge.

Le même soir une cérémonie analogue réunissait dans l'église Ste-Brigide, les Congrégations de St-Brigide, de Notre-Dame, de St-Jacques, de St-Louis, de St-Pierre, de St-Jean Baptiste et du Sacré-Cœur. M. l'abbé Lafortune, vicaire à Hochelaga a fait le sermon, et M. le curé de Ste-Brigide a adressé à cette imposante assemblée ses félicitations et ses remerciements.

\* \*

A propos de la fête de l'Assomption, à Notre-Dame, fête à laquelle assistaient l'amiral de Cuverville et les officiers français du *Bisson*, les journaux de Paris publient la dépêche suivante : « On eût dit une fête triomphale en l'honneur d'une armée victorieuse plutôt qu'une simple fonction ecclésiastique. Quand la procession est entrée à l'église on a joué la *Marseillaise* sur l'orgue, et les officiers et marins ont été placés dans le chœur. L'abbé Avin de Paris, a prêché le sermon célébrant la France, son armée, sa maxime, ses exploits. Dans l'après midi et le soir une grande fête a eu lieu à Sommer Park »

*L'Univers* ajoute qu'il y a peut-être quelque exagération dans tous ces détails.

— Oui, beaucoup d'exagération, et des inexatitudes d'un bout à l'autre, ainsi qu'ont pu le faire voir les comptes rendus des journaux de Montréal : il faut se défier du télégraphe.

\* \*

Le 13 août dernier a eu lieu la cérémonie de la pose et de la bénédiction de la première pierre du pavillon central du séminaire d'Issy près Paris ; elle était présidée par S. Em, le Cardinal Richard, archevêque de Paris. M. Icard, le vénérable supérieur général de la Compagnie de Saint-Sulpice, accompagnait Son Excellence, qui était assistée par M. Biell, directeur du Séminaire de Paris.